

LUXE/OENOTOURISME : Veuve Clicquot propose aux amateurs de Champagne un voyage d'exception

En juin 2023, la célèbre maison champenois Veuve Clicquot, propriété du groupe de luxe [LVMH](#) / T : 01.44.13.22.22 propose aux amateurs de Champagne un voyage d'exception entre la Champagne et les îles Åland en mer Baltique, accessible pour la 1ère fois au grand public. En 2010, après une découverte inopinée de plusieurs bouteilles de champagne dans une épave au large des îles Åland, en pleine mer Baltique, Veuve Clicquot lançait son programme "Cellar in the sea" (La cave en mer). Une expérimentation œnologique audacieuse, dédiée à l'art du vieillissement. Offrant un environnement exceptionnel aux cuvées, abritées de la lumière et de la chaleur, cette initiative unique au monde célèbre la culture de l'innovation de la Maison, fidèle à l'esprit visionnaire de Madame Clicquot. Pour la 1ère fois, Veuve Clicquot propose aux amateurs de Champagne de participer à ce « voyage solaire » et de vivre des expériences gastronomiques uniques imaginées par les meilleurs chefs étoilés, avec la découverte d'un savoir-faire œnologique d'excellence. <https://www.veuveclicquot.com/fr-fr>